

Paris, le 3 novembre 1924.

L'Administrateur à Monsieur VADALA, Consul de France.

Mon cher Consul,

1°) J'ai l'honneur de vous accuser réception et de vous remercier de votre lettre du 1er novembre courant et du premier numéro du Bulletin officiel de l'Association Franco-Maltaise dont elle était accompagnée.

2°) Je vous félicite de l'ardeur déployée par vous pour les fondations de groupements et d'associations, destinés à l'expansion du commerce français. Mais quand vous paraissez faire dépendre de moi la suite que pourrait comporter cette ardeur, sans doute perdez-vous de vue que je ne suis ni Ministre des Affaires étrangères, ni Ministre du Commerce.

3°) Quant à une association des anciens élèves de l'Ecole des Langues orientales, vous savez qu'elle est depuis longtemps en voie de réalisation. La présente année scolaire 24-25 la verra naître, j'en ai le ferme espoir, et vous serez certainement convoqué à la réunion qui la constituera.

Je vous prie d'agréer, mon cher Consul, avec mes remerciements, les assurances de mon tout cordial dévouement.